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Governo de São Paulo 
libera R$ 615 mil para 
o Complexo Turístico do 

Morro do Cristo

Prefeitura 
de Pedreira 
disponibiliza 
link para a 

participação 
popular no 

Plano Municipal 
de Saneamento 

Básico

Sicredi União PR/SP 
doa 165 toneladas 
de alimentos; Mogi 
Guaçu teve maior 

arrecadação

Energias renováveis: 
cuidado com o meio 

ambiente ganha força em 
2022

Serviços públicos 
têm funcionamento 

alterado em função das 
festividades de fim de ano

Ligações irregulares 
são principais causas 
de extravasamentos

Prefeitura receberá 
5 novos veículos para 
serviços em diferentes 

áreas

Saúde de Holambra realiza mais de 240 mil atendimentos 
em 2021

A rede municipal de 
saúde de Holambra reali-
zou esse ano, entre 1º de 
janeiro e 20 de dezembro, 
243.203 atendimentos – 
dado que inclui consultas, 
exames complementares 
e laboratoriais, cirurgias, 
receitas atendidas na assis-

tência farmacêutica, além 
do serviço de ambulância e 
transporte sanitário.

A maior parte desse nú-
mero refere-se a consultas 
médicas: foram 86.606 
em 2021. Entre os serviços 
considerados no balanço 
estão clínica geral, pedia-

tria, ginecologia, odontolo-
gia e nutrição, nas unidades 
dos bairros e na Policlínica, 
onde somam-se as espe-
cialidades de oftalmologia, 
dermatologia, cardiologia, 
otorrinolaringologia, fo-
noaudiologia, psicologia, 
gastroenterologia, terapia 

ocupacional, ortopedia, 
psiquiatria, fisioterapia, 
urologia, neurologia e vas-
cular. Deste, 39.353 cor-
respondem a pronto-a-
tendimentos na Policlínica 
Municipal.

A rede ofereceu, durante 
o ano, 3.937 exames com-

plementares, como ultras-
sonografias, ressonâncias 
magnéticas, tomografias 
computadorizadas e ma-
mografias. 362 cirurgias ge-
rais, pediátricas e oftalmo-
lógicas foram realizadas de 
janeiro até agora. Somente 
no período compreendido 

entre os dias dia 8 de no-
vembro e 17 de dezembro, 
com a realização da “Arran-
cada da Saúde”, iniciativa 
voltada ao atendimento da 
demanda de consultas, ci-
rurgias e de exames labora-
toriais e de especialidades.

Desde que assumiu 
a concessão de água e 
esgoto na cidade de Ho-
lambra, a concessioná-
ria Águas de Holambra 
alerta a população sobre 
os cuidados necessários 
para inibir a ocorrência 
de extravasamentos de 
esgoto no município. A 

temporada de chuvas, 
que se intensificou com a 
chegada do verão, é pro-
pícia para que os entu-
pimentos ocorram. Mas 
por que isso acontece? 
Quem explica é o coor-
denador de Operações 
da Águas de Holambra, 
Alan Pedra.

Dados divulgados pelo 
Departamento Municipal 
de Saúde nesta quinta-
feira, dia 23 de dezem-
bro, revelam o registro 
de 14 novos casos de 
Covid-19 em Holambra 
ao longo dos últimos 7 
dias. A cidade contabili-
za, desde o início da pan-

demia, 2.160 casos e 15 
óbitos. Neste momento, 
9 pessoas aguardam, em 
isolamento domiciliar, o 
resultado de exames. O 
bairro Imigrantes soma 
609 confirmações, se-
guido do Centro com 
202 e do Groot com 193 
registros. 

A Prefeitura receberá 
nos últimos dias do ano 
5 novos veículos que irão 
reforçar a frota em três 
diferentes e importantes 
setores da administração. 
Entre eles estão dois Re-
nault Duster Oroch, zero 
quilômetro, que serão 

direcionados para o De-
partamento Municipal de 
Promoção Social. Os au-
tomóveis, que custaram R$ 
191 mil, foram adquiridos 
com auxílio de verba obtida 
junto ao deputado estadual 
Alexandre Pereira, no valor 
de R$ 150 mil.

Com a aproximação 
do fim do ano e a queda 
na demanda de atendi-
mento por causa de fes-
tividades e das férias, 
a Prefeitura realiza um 
redimensionamento das 
atividades em diversos 
setores da administra-
ção pública. Assim, os 

serviços terão expedien-
te alterado entre os dias 
20 de dezembro e 2 de 
janeiro. As unidades bá-
sicas de saúde do Fun-
dão e do Palmeiras irão 
fechar em 20 de dezem-
bro e serão reabertas na 
segunda-feira, dia 3 de 
janeiro. 

O deputado estadual 
Edmir Chedid (DEM) co-
municou ao prefeito de 
Pedreira, Hamilton Ber-
nardes Junior, a liberação 
pelo Governo do Estado, 
através do Departamento 
de Apoio ao Desenvolvi-
mento dos Municípios 

Turísticos (DADETUR), 
vinculado à Secretaria de 
Estado de Turismo e Via-
gens, de uma verba no 
valor de R$ 615.073,96 
para a construção de área 
de exposição e mirante 
no Complexo Turístico do 
Morro do Cristo. O prefeito Hamilton 

Bernardes Junior através 
do Decreto Nº 3373, de 19 
de novembro de 2021, criou 
a Comissão de Revisão do 
Plano Municipal de Sanea-
mento Básico responsável 
pela coordenação e pela op-
eracionalização do processo 
de revisão da Política e do 
Plano Municipal de Sanea-
mento Básico do Município 
de Pedreira.
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Saúde 
de Posse 
realiza 

plantão de 
vacinação 

contra 
Covid-19 no 
dia 29 de 
dezembro
A Secretaria Munic-

ipal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse realiza 
na quarta-feira, dia 29 
de dezembro, durante 
o recesso das festivi-
dades de fim de ano, um 
plantão de vacinação 
contra Covid-19, na sala 
de vacinação da Vigilân-
cia Epidemiológica, das 
7h às 12h.

Holambra registra 14 
novos casos de Covid-19 

ao longo da última 
semana
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Filiação socioafetiva é um ato de amor

Somos todos (i)migrantes em algum 
momento da vida

Por que 2022 será um ano melhor?

Por Dra. Cátia Stu-
rari*

A c a b a m o s  d e 
comemorar o Natal, 
quando celebramos 
a união da família e 
o amor ao próximo. 
E aproveitando essa 
data, um assunto em 
voga é a filiação socio-
afetiva, um tema pouco 
conhecido e que pode 
transformar a vida de 
muitas pessoas. A pos-
sibilidade traz a chance 
de um indivíduo, ou 
casal heterossexual ou 
homoafetivo que não 
teve a chance de ter 
filhos legítimos, escol-
her a quem deixar a sua 
herança.

Esse herdeiro pode 

ser um enteado, um 
afilhado, um sobrin-
ho ou qualquer pes-
soa pela qual a pessoa 
desenvolve afeto. Essa 
relação é comum, por 
exemplo, em casais 
homossexuais, no qual 
um já tem um filho e se 
encanta pelo filho do 
parceiro.

Quando se registra 
alguém na condição de 
filiação socioafetiva, 
a pessoa em questão 
ganha o mesmo status 
de filho, sem qualquer 
distinção, inclusive, se 
for menor de idade e 
houver separação do 
casal, aquele(a) que 
registrou deverá pagar 
pensão ao genitor.

Para efetuar esse 

procedimento de fil-
iação deve-se ir ao 
cartório e levar os docu-
mentos de todos os en-
volvidos, por exemplo, 
no caso de crianças que 
tenham idade maior ou 
igual a 12 anos. Caso a 
criança tenha menos, 
é necessário fazer judi-
cialmente e apresentar 
comprovantes de afeto 
entre ambos, que po-
dem ser imagens, car-
tas, comprovantes de 
dependência de plano 
de saúde ou demais 
convênios e tudo que 
for material e sirva de 
evidência afetiva, além 
dos dados e, em alguns 
casos, autorização do 
genitor do ex-cônjuge.

A criança não deixa 

de ter o nome dos pais 
originais nos docu-
mentos, porém, ganha 
os novos “pais” na 
qualidade de socioafe-
tivo que deve constar 
no documento da cri-
ança.

A filiação socio-
afetiva é diferente da 
adoção, cujo processo é 
muito burocrático e de-
morado. O trâmite para 
a adoção inclui partic-
ipação de juiz, consel-
ho tutelar, psicólogo 
e promotor. Os pais 
adotivos também pas-
sam por fiscalização do 
Estado por cinco anos e 
o nome no documento 
dos genitores é sub-
stituído pelo dos pais 
adotivos.

Portanto, a criança, 
quando é adotada, pas-
sa a viver como se toda 
a vida dela tivesse uma 
página virada, além de 
o processo de adoção 
ser muito retrógrado. 
Já a criança que recebe 
a filiação socioafetiva 
não tem o seu passado 
mudado, nem vigilân-
cia do Estado. É algo 
prático que surgiu para 
derrubar barreiras so-
cioafetivas e trazer 
mais felicidade tanto 
aos novos ou, novo 
pai, quanto ao novo 
herdeiro. É um motivo 
a ser comemorado nes-
sa época tão repleta de 
reflexão.

*Dra. Catia Sturari 

é advogada especial-
izada em Direito de 
Família, atuando há 12 
anos na área. Formada 
pela IMES (Hj, USCS), 
em São Caetano do 
Sul, atualmente cursa 
pós-graduação em Di-
reito de Família pela 
EBRADI. Condutora 
do programa Papo de 
Quinta, no Instagram, 
voltado às questões 
que envolve o Direito 
de Família, também 
é palestrante em in-
stituições de ensino e 
empresas e é conhecida 
pela leveza em condu-
zir temas difíceis de 
aceitar e entender no 
ramo do Direito de 
Família.

* P o r  M a r c o s 
Vinícius De Bortolli

A imigração é um 
fenômeno milenar 
inerente ao ser hu-
mano que possibili-
tou o desbravamento 
de novos territórios. 
Por definição, imigran-
te é quem sai de um 
país e vai para outro 
e migrante é quem sai 
de uma cidade e vai 
para outra no mesmo 
país. Podemos discutir, 
porém, o conceito de (i)
migração de uma for-
ma mais ampla, quase 
filosófica.

P e n s o  q u e  m i -

grar pode significar 
recomeçar a vida em 
um cenário diferente. 
Por isso, defendo que 
todos somos migrantes 
ou imigrantes em al-
gum momento de nos-
sas jornadas. Quando 
você deixa a casa dos 
pais para estudar fora 
ou para formar uma 
nova família, você é um 
(i)migrante.

Nesta linha, mi-
grar significa sair do 
seu próprio conforto 
de cenários, cultura e 
relações conhecidas 
para o oposto: o com-
pleto desconhecido. 
Para que isso acon-

teça, é necessário um 
processo de ruptura, 
quase sempre dolorido, 
em que se deixa tudo 
para trás e enfrenta-se 
o novo e assustador 
desconhecido.

Na prática, saímos 
da casa de nossos pais 
por vários motivos, mas 
principalmente porque 
o ninho deles não é o 
nosso. Queremos con-
struir algo novo, com a 
nossa cara. E quem diz 
que um casamento não 
representa esta ruptura 
também? Sair da rotina 
comida, roupa lavada 
e boletos pagos para 
enfrentar os desafios da 

vida a dois? Um verda-
deiro choque cultural!

A (i)migração é um 
fenômeno que produz 
morte e vida. Morte 
“matada”, morte “ac-
idental” e morte “nat-
ural”. Explico: só con-
seguimos sair de casa 
quando “matamos” ou 
enterramos os sonhos 
relacionados ao lu-
gar em que nascemos. 
Fazemos isso para um 
dia talvez voltar. Ou 
não.

Ainda durante nos-
so trajeto, podemos 
sofrer “acidentes” e de-
cepções, que “matam” 
os desejos antigos. E na 

nova vida, que pode ser 
além-mar, em outro es-
tado ou um novo bair-
ro na mesma cidade, 
descobriremos son-
hos que viverão muito 
tempo e morrerão um 
dia, bem velhinhos, de 
morte “natural”.

Estas andanças (i)
migratórias são reple-
tas de novidades com 
mudanças de cenários, 
perspectivas e relações. 
Sair da nossa zona de 
conforto nos permite 
conhecer novas cultu-
ras e formas de pensar. 
Só assim, a vida se rein-
venta, geralmente para 
melhor.

Migrar é como colo-
car um enxerto na vel-
ha árvore, dando força 
aos galhos e frutos que 
nascerão. Fica então 
o convite: que tal (i)
migrar para conquistar 
novos mundos?

*Marcos Vinícius 
De Bortolli é profes-
sor universitário, pal-
estrante das áreas de 
ciência, tecnologia e 
inovação e autor da tri-
logia “Quando Meninos 
Viram Homens”, saga 
familiar que retrata a 
luta por sobrevivência 
no interior do Brasil.

*Por Vinicius Ca-
marinha

E s t a m o s  à s 
vésperas da mudança 
no calendário,  um 
ano novo se aproxima 
e, como de hábito, 
surgem as previsões, 
os desejos de tempos 

melhores, perspectiv-
as de novos horizontes 
na vida cotidiana, na 
economia, nos rela-
cionamentos em geral. 
Mas o que realmente 
se pode esperar de 
2022, depois de dois 
anos críticos, mar-
cados por uma ines-

perada pandemia que 
colocou o mundo em 
estado de alerta? 

Não existe um úni-
co setor que não tenha 
sofrido alteração em 
função da Covid-19. 
O incrível é que, mes-
mo com esse cenário 
descrito, a vida não 
parou. Alterou é ver-
dade. E nesse aspecto 
é importante destacar 
a capacidade de adap-
tação do ser humano. 
Desde a mais tenra 
infância, o homem se 
adapta a mudanças. 
Assim foi com a lim-
itação de coisas cor-
riqueiras como ir às 
compras, substituídas 
pelas compras online. 
Assim foi com a fre-
quência diária nas em-
presas, substituída 
pelo trabalho remoto. 
Home office para ficar 
no padrão internacio-
nal. Assim o mundo se 
viu forçado a mudar 
seus hábitos, e é com 
essa capacidade de 
adaptação que é pre-
ciso olhar pra frente e 
encarar 2022.

E aí surge a per-
gunta que está no títu-
lo: Por que 2022 será 
um ano melhor? 

A par das tradi-
cionais previsões de-
sta época, tarefa de 

astrólogos e tarólo-
gos, a melhora vem 
da iniciativa de cada 
um. A melhora vem 
do aprendizado a que 
fomos  submet idos 
durante dois anos de 
restrições de toda or-
dem, impostas pela 
pandemia. O comércio 
se adaptou, a indústria 
se adaptou, as famílias 
mudaram suas rotinas 
e se adaptaram a uma 
nova maneira de viver. 
Portanto, a melhora 
virá da capacidade de 
se reinventar diante 
das dificuldades. A 
adaptação à mudança 
fo i  dec is iva  nesse 
período. Está provado 
que é possível mudar. 

Então se pode diz-
er que 2022 será mel-
hor em função da ca-
pacidade de se incon-
formar com o atraso. 
Com a perspectiva de 
enxergar o que está er-
rado e se transforar no 
agente da mudança. 
Importante, portan-
to, olhar pra frente e 
acatar as lições que 
nos são apresentadas 
ou impostas. 

Então 2022 será 
melhor se, aprendi-
da a lição, tivermos a 
coragem de agir como 
fizemos nos dois anos 
da pandemia. Com 

certeza será melhor 
se a humanidade não 
se conformar e agir 
contra a pobreza. Será 
melhor se as autori-
dades olharem com 
mais  atenção para 
a saúde e educação. 
Será melhor se os in-
vestidores olharem 
mais para a produção 
e geração de empregos 
ao invés de mirar o 
câmbio. Será melhor 
se, diante de tantos 
acidentes, enchentes, 
incêndios e calami-
dades provocadas pela 
alteração que provo-
camos no clima, a hu-
manidade realmente 
se preocupar e agir na 
defesa do meio ambi-
ente.

E apenas para não 
dizer que não se tratou 
aqui da questão políti-
ca, até nisso 2022 será 
melhor. Assim como a 
capacidade se adaptar, 

e com as lições apren-
didas, o ser humano 
terá a oportunidade de 
participar das eleições 
mais importantes des-
de a redemocratização. 
Com isso poderá, se-
gundo a consciência 
de cada um, escolher 
quem melhor poderá 
cuidar das questões 
já citadas. Questões 
extremamente impor-
tantes para fazer 2022 
ser um ano melhor 
como no combate à 
pobreza, no investi-
mento em saúde, ed-
ucação, infraestrutu-
ra, na geração de em-
pregos e outras ações 
que tornem o país 
muito melhor para 
todos. 

Vinic ius  Cama-
r i n h a  é  d e p u t a d o 
estadual e Líder do 
Governo na Assem-
bleia Legislativa de 
São Paulo

ANO NOVO, NOVO HOMEM 

Nasce o sol todos os dias, 
como nasce muita gente. 

Muitos nascem santificando-se 
mesmo sob o sol inclemente. 

A flor nasce e dura pouco. 
A tartaruga é centenária. 

O homem exposto aos riscos 
anda no fio da navalha. 

Vem o Anjo benfazejo 
protegendo a cada um, 

mas quantas cabeças-duras 
não aceitam conselho algum. 

Se o homem vive bastante, 
a cometer pequenos erros, 

é possível ser perdoado 
antes do seu desterro. 

Diariamente o sol se renova, 
mas a cada dia se consome. 

Aproveite a passagem do ano 
passe a ser um novo homem.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Orar 
não é pedir, volume 14, da coleção Mensagens 
de fé, da editora O Artífice (editoraoartifice.
com.br), em homenagem ao Reveillon, Dia 
Mundial da Paz, que se comemora em 1º de 

janeiro.
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Energias renováveis: cuidado com o meio ambiente 
ganha força em 2022

Da Redação

Segundo informações 
divulgadas pela Asso-
ciação Brasileira de En-
ergia Solar Fotovoltaica 
(Absolar), a energia solar 
é uma das fontes energéti-
cas mais estratégicas para 
acelerar o desenvolvimen-
to sustentável no País. 

A energia solar é uma 
das maiores aliadas do 
meio ambiente. O recurso 
já evitou a emissão de 13,6 

milhões de toneladas de 
CO2 na geração de elet-
ricidade. Apesar de ainda 
representar apenas 2% na 
matriz energética nacion-
al, a fonte tem alto poder 
de crescimento.

As placas de geração 
de energia solar perman-
ecem eficientes por cerca 
de 30 anos, o que garante 
o retorno do investimento 
e uma boa margem de lu-
cro ao final do ciclo de vida 
do equipamento. Além 

disso, há o ganho ambi-
ental na troca de fontes 
como termelétricas e en-
ergia nuclear (que fazem 
parte do sistema elétrico 
brasileiro) pela energia do 
sol, não poluente e ines-
gotável.

A energia solar é a mais 
difundida e procurada por 
quem tem a necessidade 
de dar um alívio ao orça-
mento. “Para consumi-
dores livres, o fato do mes-
mo ser um autoprodutor 
gera um benefício finan-
ceiro nas tarifas de encar-
gos setoriais que devem 
ser pagos à distribuidora e 
à CCEE, bem como o fato 
desse consumidor utilizar 
uma fonte renovável de 
energia para a produção 
de seu produto, resulta em 
um valor imponderável 
a ser explorado pela em-
presa”, menciona o CEO 
e fundador da Elétron En-
ergy, André Cavalcanti. 

Em 2019, o mercado 
de energia solar no Brasil 
cresceu mais de 212%, al-
cançando a marca de 2,4 

GW instalados. Segundo 
a Aneel, foram instalados 
mais de 110 mil sistemas 
fotovoltaicos de mini e 
microgeração, correspon-
dendo a R$ 4,8 bilhões e 
15 mil profissionais tra-
balhando na área. Estes 
são os últimos dados dis-
poníveis da área, que atrai 
a atenção do brasileiro em 
um momento pré-pan-
demia. Acredita-se que 
o pós-pandemia seja um 
momento ainda mais fa-
vorável para este merca-
do.

Em tempos de econo-
mia precisando de incen-
tivo, a energia solar traz 
boas notícias nesse campo 
também. Segundo dados 
da Agência Internacion-
al de Energia Renovável 
(Internacional Renewable 
Energy Agency – Irena), a 
energia solar é a fonte ren-
ovável que mais gera em-
pregos no planeta, sendo 
responsável por mais de 
um terço dos mais de 11 
milhões de empregos vin-
dos de fontes renováveis 

no mundo.
De acordo com dados 

da Associação Brasileira 
de Energia Solar Fotovol-
taica (ABSOLAR), a soma 
da potência instalada 
(MW) no país passou de 
7MW em 2012 para 7.766 
MW em 2020. Em nosso 
país, mesmo lugares com 
menor incidência de raios 
solares ao longo do ano 
possuem capacidade sufi-
ciente para geração de en-
ergia elétrica solar.

A Elétron Energy é uma 
empresa de soluções em 
energia que atua para for-
necer produtos e soluções 
para consumidores inde-
pendentemente do porte. 
A empresa investirá R$ 
900 milhões em projetos 
de energias renováveis até 
2024. O CEO conta que a 
empresa disponibilizará 
a energia por assinatura 
a partir do próximo ano 
em estados além de Minas 
Gerais. 

“Essa democratização 
do acesso à energia lim-
pa já é uma realidade em 

Minas Gerais e estará dis-
ponível em 2022 nos esta-
dos de Pernambuco, Pará 
e Maranhão. Um dos nos-
sos pilares é a sustentabili-
dade, portanto, nosso foco 
está no desenvolvimento 
de projetos de geração at-
ravés de fontes renováveis. 
Atuamos em geração pre-
dominantemente através 
de fonte fotovoltaica (So-
lar), e também investimos 
na geração Eólica e temos 
3 pequenas centrais hi-
drelétricas (PCHs) em 
operação”, declarou Cav-
alcanti. 

A Aneel estima que, 
até o ano de 2024, mais 
de 1 milhão de consum-
idores devem passar a 
gerar a própria energia. 
Os investimentos totais 
previstos até 2025 são de 
R$ 25,8 bilhões. Vale a 
pena analisar este merca-
do com atenção e pensar 
na possibilidade de ter 
esta geração de energia 
econômica, ecologica-
mente correta e geradora 
de muitos empregos.

Dado inclui consultas, exames complementares e laboratoriais, cirurgias, receitas atendidas na assistência farmacêutica, além do serviço de ambulância e transporte sanitário 

Saúde de Holambra realiza mais de 240 mil 
atendimentos em 2021

A rede municipal 
de saúde de Holambra 
realizou esse ano, en-
tre 1º de janeiro e 20 
de dezembro, 243.203 
atendimentos – dado 
que inclui consultas, ex-
ames complementares e 
laboratoriais, cirurgias, 
receitas atendidas na 
assistência farmacêu-
tica, além do serviço 
de ambulância e trans-
porte sanitário.

A maior parte desse 
número refere-se a con-
sultas médicas: foram 
86.606 em 2021. Entre 
os serviços considerados 

no balanço estão clínica 
geral, pediatria, gineco-
logia, odontologia e nu-
trição, nas unidades dos 
bairros e na Policlínica, 
onde somam-se as es-
pecialidades de oftal-
mologia, dermatologia, 
cardiologia, otorrino-
laringologia, fonoaudi-
ologia, psicologia, gas-
troenterologia, terapia 
ocupacional, ortopedia, 
psiquiatria, fisioterapia, 
urologia, neurologia e 
vascular. Deste, 39.353 
correspondem a pron-
to-atendimentos na 
Policlínica Municipal.

A rede ofereceu, du-
rante o ano, 3.937 ex-
ames complementares, 
como ultrassonogra-
fias, ressonâncias mag-
néticas, tomografias 
computadorizadas e 
mamografias. 362 ciru-
rgias gerais, pediátricas 
e oftalmológicas foram 
realizadas de janeiro 
até agora. Somente no 
período compreendi-
do entre os dias dia 8 
de novembro e 17 de 
dezembro, com a real-
ização da “Arrancada da 
Saúde”, iniciativa volta-
da ao atendimento da 

demanda de consultas, 
cirurgias e de exames 
laboratoriais e de espe-
cialidades, foram real-
izados 1.320 exames de 
ressonância magnética, 
tomografia, ultrassom, 
audiometria e nasofi-
broscopia, além de 240 
cirurgias oftalmológi-
cas, gerais e pediátricas.

A Farmácia Munici-
pal recebeu 31.976 re-
ceitas médicas. Foram 
realizados 20.151 aten-
dimentos pelo Serviço 
de Ambulância e Trans-
porte Sanitário. Os 
exames laboratoriais 
somaram 100.717 aten-
dimentos.

Vacinação contra a 
Covid-19

A vacinação contra a 
Covid-19 teve início em 
Holambra no dia 21 de 
janeiro. De lá para cá, 
de acordo com dados do 
Vacinômetro do Esta-
do de São Paulo, foram 
aplicadas 29.601 dos-
es do antígeno contra a 
doença no município. 
91,5% dos holambrens-
es já receberam a 1ª dose 
do antígeno. 86,58% 
tomaram as duas doses 
ou a vacina de dose úni-
ca e 18,5% receberam o 
reforço do imunizante.

“Saúde é prioridade 

em nosso governo. Não 
poupamos esforços 
durante este ano para 
agilizar e garantir um 
atendimento ainda mel-
hor em todas as nossas 
unidades”, disse o pre-
feito Fernando Capa-
to. “Foi um ano difícil 
pelo enfrentamento da 
pandemia, mas arre-
gaçamos as mangas, 
adquirimos equipa-
mentos, reorganizamos 
o fluxo e estruturamos 
nosso atendimento para 
garantir assistência 
para todos os holam-
brenses”.

Da Redação 

O programa de aten-
dimento ao cidadão 
mais bem avaliado de 
São Paulo ultrapassa a 
marca de 180 opções 
nos canais digitais em 
2021. Já são 184 servi-
ços oferecidos pelo por-
tal www.poupatempo.
sp.gov.br, totens e apli-
cativo Poupatempo Di-
gital.  

Dos quase 60 mi-
lhões de atendimentos 
contabilizados pelo pro-
grama este ano, cerca de 
85%, aproximadamente 
50 milhões, foram feitos 
pelos canais digitais e 
os outros 9 milhões pre-
sencialmente. 

Hoje, já são 100 pos-
tos que atendem a po-
pulação em todas as 
regiões do Estado. So-
mente neste ano foram 

19 novas unidades im-
plantadas na capital, 
Grande São Paulo, inte-
rior e litoral. 

Além dos 100 postos 
em funcionamento, ou-
tros 112 foram autoriza-
dos pelo Governo de São 
Paulo e estão em fase de 
implantação, junto às 
prefeituras. Todos con-
tarão com a integração 
dos serviços do Detran.
SP, ampliando a capila-

ridade do atendimento 
oferecido pelo Poupa-
tempo no Estado.  

“O objetivo do Poupa-
tempo é prestar serviços 
de excelência para os ci-
dadãos, seja presencial-
mente, em postos cada 
vez mais modernos, 
seja pelos canais eletrô-
nicos, que avançaram 
muito neste ano, já que 
são uma opção ainda 
mais prática e rápida de 

o usuário ter seu aten-
dimento concluído com 
segurança”, afirma Mu-
rilo Macedo, diretor da 
Prodesp – empresa de 
Tecnologia do Governo 
de São Paulo que admi-
nistra o Poupatempo.  

Em 2020, o programa 
acelerou a digitalização 
dos serviços e chegou a 
66 opções disponíveis 
nas plataformas do pro-
grama. Agora, a meta é 

alcançar 240 opções até 
o final de 2022. 

Entre os serviços 
mais solicitados este 
ano, estão consulta de 
pontuação, renovação 
e segunda via da CNH, 
licenciamento de veí-
culo, consulta de IPVA, 
Atestado de Anteceden-
tes Criminais, além das 
funcionalidades da car-
teira digital de vacina-
ção contra Covid-19.  

Poupatempo encerra 2021 com mais de 
180 serviços eletrônicos disponíveis para a 

população 
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REFORÇO FROTA:

 5 novos veículos irão reforçar a frota em três diferentes e importantes setores da administração

A Prefeitura receberá 
nos últimos dias do ano 
5 novos veículos que irão 
reforçar a frota em três 
diferentes e importantes 
setores da administra-
ção.

Entre eles estão dois 
Renault Duster Oroch, 
zero quilômetro, que se-
rão direcionados para o 
Departamento Munici-
pal de Promoção Social. 
Os automóveis, que cus-
taram R$ 191 mil, foram 
adquiridos com auxílio 
de verba obtida junto ao 
deputado estadual Ale-
xandre Pereira, no valor 
de R$ 150 mil.

A Saúde, por sua vez, 

passará a contar com um 
Renault Master Minibus 
Executive, também zero, 
doado pelo Governo do 
Estado, para o deslo-
camento de pacientes 
atendidos em unidades 
de saúde de referência 
da região.

Os outros dois veí-
culos, modelo Fiat Du-
cato, foram adquiridos 
por R$ 446.700, no to-
tal. Eles são novos, têm 
capacidade para até 16 
pessoas e serão utiliza-
dos pelo Departamento 
Municipal de Educação 
no transporte de alunos 
com necessidades espe-
ciais.

Holambra receberá 5 novos veículos para serviços 
em diferentes áreas

Vendas crescem 2,8% na semana do Natal, revela 
Serasa Experian

Etecs de todo o Estado serão beneficiadas pelo 
PDDE Paulista

Da Redação

As vendas no varejo 
físico voltaram a apre-
sentar alta após a forte 
queda do setor apresen-
tada em 2020 (-10,3%). 
De acordo com o Indi-
cador de Atividade do 
Comércio da Serasa 
Experian, as vendas do 
comércio marcaram alta 
de 2,8% durante a sem-
ana do Natal (18 a 24/12 
de 2021) em comparação 
com o mesmo período do 
ano passado. Confira no 
gráfico abaixo os dados 
na íntegra:

Na análise do fim de 
semana, entre 17 e 19/12, 
a alta foi de 4,2%, com 
relação aos dias 18 a 20 
do mesmo mês do ano 
anterior. De acordo com 
o economista da Sera-
sa Experian, Luiz Rabi, 
este ano com o avanço da 
vacinação as famílias vol-
taram a se reunir e pud-
eram comprar seus pre-
sentes para comemorar 
o Natal. “Em 2020, com 

o primeiro ano de pan-
demia muitas pessoas 
evitaram as festas devi-
do ao isolamento social, 
sendo assim qualquer 
tipo de aquisição foi evit-
ada. Já neste ano a pop-
ulação brasileira voltou 
com a comemoração na-
talina e os consumidores 
retomaram as lojas com 
mais força para fazerem 
suas compras”.

Em São Paulo, o 
índice sazonal também 
registrou alta de 3,8% na 
semana da data comem-
orativa, enquanto no fim 
de semana, a movimen-
tação do comércio cres-
ceu 5,0%.

Metodologia
O Indicador Serasa 

Experian de Atividade 
do Comércio – Natal tem 
como base uma amostra 
das consultas realizadas 
no banco de dados da 
Serasa Experian. Foram 
consideradas as consul-
tas realizadas no período 
de 18 a 24 de dezembro 

de 2021 e comparadas 
ao mesmo período de 
2020. Para o fim de sem-
ana, foram consideradas 
as consultas realizadas 
no período de 17 a 19 
de dezembro de 2021 e 
comparadas às do perío-
do de 18 a 20 de dezem-
bro de 2020.

Você também lê esta 
notícia no site www.sera-
saexperian.com.br/sa-
la-de-imprensa 

Serasa Experian
A Serasa Experian é 

líder na América Lati-
na em serviços de infor-
mações para apoio na 
tomada de decisões das 
empresas. No Brasil, 
é sinônimo de solução 
para todas as etapas do 
ciclo de negócios, desde 
a prospecção até a co-
brança, oferecendo às or-
ganizações as melhores 
ferramentas, nas quais 
são embarcadas as infor-
mações do maior bureau 
de crédito do país, que 
também inclui os dados 

do Cadastro Positivo. 
Com profundo conheci-
mento do mercado bra-
sileiro, conjuga a força e a 
tradição do nome Serasa 
com a liderança mundial 
da Experian. Criada em 
1968, uniu-se à Experian 
Company em 2007. Re-
sponde on-line/real-time 
a 6 milhões de consultas 
por dia, auxiliando 500 
mil clientes diretos e in-
diretos a tomar a melhor 
decisão em qualquer eta-
pa de negócio.

Constantemente ori-
entada para soluções 
inovadoras, a Serasa Ex-
perian vem contribuindo 
para a transformação do 
mercado de soluções de 
informação, com a in-
corporação contínua dos 
mais avançados recursos 
de inteligência e tecnolo-
gia.

Para mais infor-
mações, visite www.sera-
saexperian.com.br

Experian
A Experian é líder 

mundial em serviços 
de informação. Nos 
grandes momentos da 
vida - desde comprar 
um carro, passando por 
mandar seu filho para a 
faculdade, até a crescer 
o negócio se conectan-
do com novos clientes 
- nós empoderamos con-
sumidores e empresas 
a gerenciarem seus da-
dos com confiança. Nós 
ajudamos as pessoas a 
tomarem o controle de 
suas vidas e acessarem 
serviços financeiros, os 
negócios a tomarem de-
cisões mais inteligentes 
e prosperarem, os cre-
dores a emprestarem de 
forma mais responsável 

e as organizações a pre-
venirem fraude de iden-
tidade e crime.

Empregamos cerca de 
20.000 pessoas em 44 
países e a cada dia esta-
mos investindo em novas 
tecnologias, profission-
ais talentosos e inovação 
para ajudar todos os cli-
entes a maximizarem 
cada oportunidade. A 
Experian plc está listada 
na Bolsa de Valores de 
Londres (EXPN) e com-
põe o índice FTSE 100.

Saiba mais em www.
experianplc.com ou vis-
ite o nosso hub de con-
teúdo global para as úl-
timas notícias sobre a 
empresa.

Da Redação 

O Centro Paula Sou-
za (CPS) está prepa-
rando os detalhes para 
que as Escolas Técnicas 
Estaduais (Etecs) pos-
sam receber recursos do 
Programa Dinheiro Di-
reto na Escola, o PDDE 
Paulista. Aderindo, as 
unidades podem obter 
recursos de até R$ 100 
mil ao ano para executar 
manutenção e pequenos 
reparos, aquisição de eq-
uipamentos e materiais e 
apoio a ações pedagógi-

cas. O dinheiro é libera-
do e pode ser empregado 
com menos burocracia, 
embora a prestação de 
contas seja obrigatória.

Um grupo de tra-
balho está orientando as 
providências necessárias 
à efetivação do PDDE 
Paulista. O grupo é re-
sponsável, por exemp-
lo, pela preparação das 
orientações a serem 
encaminhadas às As-
sociações de Pais e Me-
stres (APMs) das Etecs, 
que ficarão encarregadas 
do uso desses recursos. 

“Nós já estamos receben-
do e conferindo a docu-
mentação enviada pelas 
APMs”, afirma o chefe de 
gabinete do CPS, Arman-
do Natal Maurício.

O PDDE Paulista é um 
programa do Governo do 
Estado de São Paulo, im-
plementado inicialmente 
na Secretaria estadual da 
Educação, com o objeti-
vo de prestar assistência 
financeira suplementar 
às escolas públicas da 
educação básica da rede 
estadual, a fim de pro-
mover melhorias em sua 

infraestrutura física e 
pedagógica, com vistas a 
fortalecer a participação 
da comunidade e a auto-
gestão escolar.

Computadores
A mesma lei que per-

mitiu a adesão do CPS 
ao PDDE Paulista inclu-
iu as Etecs e Faculdades 
de Tecnologia do Estado 
(Fatecs) na lei estadual 
11.498/2003, que trata 
de Programas de For-
mação Continuada. O 
primeiro impacto dessa 
medida será a possibil-

idade de os professores 
receberem R$ 2 mil 
para a compra de note-
books ou desktops. Ini-
cialmente, poderão ser 
beneficiados cerca de 12 
mil educadores com uma 
previsão de investimen-
to de R$ 24 milhões. Os 
recursos serão liberados 
em 2022.

Em setembro de 2021, 
o Governador João Doria 
anunciou investimentos 
nas Etecs e Fatecs da or-
dem de R$ 145 milhões 
para compra de kits para 
o ensino híbrido, mon-

tagem de Salas de Inte-
gração Criativa com Es-
paços Maker e obras e 
reformas em unidades do 
CPS. Na mesma ocasião 
foi anunciada a possibi-
lidade de adesão do CPS 
ao PDDE Paulista e à lei 
que permite a compra de 
computadores. Para que 
essas duas últimas novi-
dades pudessem ser im-
plementadas, Doria en-
caminhou à Assembleia 
Legislativa projeto de lei, 
que foi aprovado em ou-
tubro.

Da Redação

A FGV Conhecimento 
é a banca examinadora do 
Processo Seletivo Simplifi-
cado para a contratação de 
pessoal temporário que tra-
balhará no Censo Demo-
gráfico 2022, realizado pelo 
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE). 
São 206.891 vagas: 183.021, 
de nível Fundamental, para 
recenseadores; 18.420 para 
agente censitário super-

visor (ACS); e 5.450 para 
agente censitário municipal 
(ACM), de nível Médio. As 
inscrições podem ser feitas 
pelo site https://conheci-
mento.fgv.br/concursos/
ibgepss21 até 29 de dezem-
bro. O exame será aplica-
do no dia 27 de março de 
2022. O resultado final está 
previsto para 6 de maio de 
2022.

Os interessados em se 
candidatar a uma vaga de 
recenseador devem esco-

lher, no ato da inscrição, a 
área de trabalho e a cidade 
na qual realizarão a prova. 
A taxa para participar da 
seleção é de R$ 57,50. Já os 
dois cargos de agente censi-
tário terão inscrição única 
no valor de R$ 60,50, já 
que ambas as funções inte-
gram o mesmo processo se-
letivo. A solicitação da isen-
ção do pagamento da taxa 
de inscrição pode ser feita 
para pessoas inscritas no 
Cadastro Único para Pro-

gramas Sociais do Governo 
Federal, o CadÚnico, até o 
dia 29 de dezembro.

O salário para agente 
censitário municipal é de 
R$ 2.100 e o de agente cen-
sitário supervisor é de R$ 
1.700. Os aprovados para 
essas vagas terão direito a 
auxílio- alimentação, auxí-
lio-transporte, auxílio pré
-escola, férias e 13º salário 
proporcionais, de acordo 
com a legislação em vigor 
e o estabelecido no edital. A 

jornada de trabalho é de 40 
horas semanais.

Como os recenseadores 
são remunerados por pro-
dutividade, o IBGE prepa-
rou um simulador online 
em seu site que calcula 
quanto o profissional vai 
receber de acordo com a 
quantidade de residências 
visitadas e pessoas recense-
adas. A jornada de trabalho 
recomendável é de, no mí-
nimo, 25 horas semanais.

Todas as etapas do Cen-

so 2022, incluindo provas, 
treinamentos e coleta dos 
dados, seguirão protocolos 
sanitários de prevenção à 
Covid-19. Mais Informa-
ções sobre o Processo Se-
letivo Simplificado para 
o IBGE podem ser obti-
das pelo telefone 0800 
2834628 ou pelo e-mail 
ibgepss21@fgv.br ou no 
link https://www.youtu-
be.com/watch?v=3DY-
d60olWPU

IBGE abre Processo Seletivo Simplificado para o Censo 
Demográfico de 2022
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SAÚDE:

CORONAVÍRUS:

Dados foram divulgados pelo Departamento Municipal de Saúde na quinta-feira, dia 23 de dezembro

SP prepara 4,5 milhões de carteiras de 
vacinação infantil contra a Covid-19

Mogi Guaçu zerou ocupação de leitos de UTI por 
pacientes com Covid-19

Governo de SP sanciona lei que cria Programa 
de Proteção a Animais Domésticos

Da Redação

O Governo de São 
Paulo está pronto para 
começar a imunização 
de crianças de 5 a 11 
anos contra a Covid-19. 
A Secretaria de Comu-
nicação já elaborou o 
layout que será usado 

em cerca de 4,5 milhões 
de carteiras de vaci-
nação destinadas exclu-
sivamente ao público 
infantil.

O documento para 
controle das doses apli-
cadas em crianças será 
usado em todos os lo-
cais de vacinação contra 

o coronavírus. O design 
privilegia o topo do doc-
umento na cor amarela 
e a hashtag #VacinaJá 
em letras coloridas.

A antecipação de 
etapas administrativas 
é considerada funda-
mental para agilizar a

aplicação em cri-

anças, medida que já foi 
autorizada pela Anvisa 
(Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária). 
Pesquisa recente da Fi-
ocruz aponta que a vaci-
nação do público entre 5 
e 11 anos é determinante 
para aumentar a cober-
tura de imunização con-

tra a Covid-19 em todo o 
Brasil.

São Paulo também 
aguarda resposta da 
Anvisa a novo pedido 
do Instituto Butantan 
para uso da Coronavac 
na imunização infantil. 
O modelo da carteira in-
fantil de vacinação con-

tra a Covid-19 está dis-
ponível para download 
no link

https://www.saop-
aulo.sp.gov.br/wp-con-
tent/uploads/2021/12/
c a r t e i r i n h a - v a c i -
nacao-Campanha-Con-
tra-a-Covid19-Infan-
til-amarela-frente.jpg

De Mogi Guaçu

Neste domingo, 26 de 
dezembro, Mogi Guaçu 
zerou a ocupação de 
leitos de UTI Covid-19. 
Segundo dados da Vig-
ilância Epidemiológica 
(VE), pela primeira vez 
não há pacientes inter-
nados em decorrência 
da doença na cidade 
tanto na rede pública 
quanto na rede privada. 
O município chegou a 
ter lotação total da uni-
dade de terapia inten-
siva entre os meses de 
março e junho de 2021, 
durante o pico da pan-
demia do coronavírus.

A taxa de ocupação 
de enfermaria-Covid 
também está zerada na 
rede privada e é de 5% 
na rede pública. Para o 
secretário de Saúde, Gil-
do Martinho de Araú-
jo, o índice atual é uma 
vitória para a população 
guaçuana que entendeu 
a gravidade da doença 
e tem procurado as uni-
dades de saúde para 
se imunizar contra a 
doença.

“A vacinação é um ato 
de proteção coletiva e 
estamos vendo na práti-
ca os resultados. Com 
mais pessoas vacinadas, 
criamos barreiras de 

proteção e conseguimos 
diminuir a transmissão 
do vírus, assim como di-
minuir a probabilidade 
do desenvolvimento 
de quadros graves da 
doença e, em especial, a 
mortalidade”, comemo-
rou o secretário.

E para que os númer-
os continuem caindo 
positivamente, a Sec-
retaria Municipal de 
Saúde continua pro-
movendo vacinação de 
livre demanda na últi-
ma semana desse ano. 
O atendimento é sem-
pre no horário das 8h 
às 11h em 12 unidades 
de saúde sendo: Guaçu 

Mirim, Rosa Cruz, Cen-
tro de Saúde, Hermínio 
Bueno, Zaniboni I, Zan-
iboni II, Fantinato, Ypê 
Pinheiro, Santa Terez-
inha, Santa Cecília, Sué-
cia e Guaçuano.

Não há necessidade 
de agendamento. A ação 
é para 1ª dose que é des-
tinada a qualquer pes-
soa com mais de 12 anos 
e a 2ª dose para quem 
está com o complemen-
to em atraso. Já a dose 
de reforço ou 3ª dose, é 
para quem recebeu a 2ª 
dose há mais de quatro 
meses. É importante 
destacar que as pessoas 
levem o comprovante de 

vacinação, caso já tenha 
tomado alguma dose e 
o comprovante de en-
dereço.

“A vacinação livre de-
manda mostrou-se uma 
ação positiva de estraté-
gia dentro da campanha 
de imunização do mu-
nicípio no combate con-
tra a Covid-19. Assim, é 
uma opção a mais para 
as pessoas completarem 
o esquema vacinal, tão 
importante no combate 
de proteção contra o 
coronavírus”, comentou 
ele.

Atualização
Boletim Covid-19 di-

vulgado pela Vigilância 
Epidemiológica nesta 
segunda-feira, 27 de 
dezembro, apontam 10 
novos casos confirma-
dos da doença nas últi-
mas 96 horas e três pa-
cientes internados em 
enfermaria.

Em Mogi Guaçu, até 
o momento, 267.712 
doses foram aplicadas 
no município desde o 
início da campanha, 
sendo 123.521 de pri-
meira dose, 115.333 de 
segunda dose, 3.995 
doses única e 24.863 
doses de reforço.

Da Redação

O Governador em 
exercício Rodrigo Gar-
cia sancionou nesta 
terça-feira (28) o Proje-
to de Lei 32/2020 que 
institui o Programa de 
Proteção e Bem-Estar 
dos Animais Domésti-
cos, autoriza o Execu-
tivo a criar o Registro 
Único de Tutor e am-
plia as penalidades para 
maus-tratos animais no 
estado.

A nova legislação com-

plementa alguns critéri-
os da Lei 11.977/2005, 
que trata do Código de 
Proteção Animal do Es-
tado de São Paulo. Uma 
mudança importante é 
que, a partir de agora, 
todos os municípios do 
Estado deverão promov-
er políticas públicas de 
proteção e bem-estar 
dos animais domésticos.

As iniciativas tam-
bém visam o combater 
os maus-tratos, aliando 
parcerias entre o pod-
er público, associações 

e entidades públicas e 
privadas. Os municípios 
poderão viabilizar a im-
plantação de centros de 
proteção e bem-estar 
para atender os animais, 
apoiar os órgãos de nor-
matização e fiscalização, 
e promover ações educa-
tivas.

Registro Único de Tu-
tor

Com a criação do 
Registro Único de Tu-
tor (RUT) no Estado 
- instrumento de iden-

tificação e responsabili-
zação dos tutores de cães 
e gatos para a regular-
ização e manutenção da 
propriedade do animal -, 
cada cidadão cadastrado 
irá receber um número 
ao qual será vinculado 
o Registro Geral Ani-
mal (RGA) ou o cadastro 
equivalente de cada ani-
mal sob a sua tutela. Os 
dados e as informações 
coletados serão proces-
sados numa base única 
a ser criada pelo Poder 
Executivo.

 Aumento das penali-
dades

Referente às penali-
dades previstas, a nova 
legislação amplia as 
penas administrativas, 
obrigando o autor do 
crime de maus-tratos 
a pagar as despesas do 
animal resgatado como 
transporte, hosped-
agem, alimentação, 
serviços veterinários e 
demais custos proveni-
entes do cuidado com 
o animal, assim como 
impõe a perda da guarda 

e proíbe a aquisição de 
nova tutela pelo prazo 
de cinco anos.

Nos casos de rein-
cidência, caracterizados 
pelo cometimento de 
nova infração da mes-
ma natureza, a multa 
corresponderá ao do-
bro da anterior, cumu-
lativamente. Os valores 
arrecadados com a apli-
cação das multas serão 
revertidos em políticas 
públicas voltadas para a 
proteção e o bem-estar 
animal.

Dados divulgados 
pelo Departamen-
to Municipal de Saú-
de nesta quinta-feira, 
dia 23 de dezembro, 
revelam o registro de 
14 novos casos de Co-
vid-19 em Holambra 
ao longo dos últimos 7 
dias.

A cidade contabi-
liza, desde o início da 
pandemia, 2.160 ca-

sos e 15 óbitos. Neste 
momento, 9 pessoas 
aguardam, em isola-
mento domiciliar, o 
resultado de exames. 
O bairro Imigrantes 
soma 609 confirma-
ções, seguido do Cen-
tro com 202 e do Groot 
com 193 registros.

“Temos uma nova 
variante do vírus em 
circulação e as fes-

tas de fim de ano se 
aproximam. Não é o 
momento de afrouxar 
os cuidados. A higie-
nização frequente das 
mãos, o uso de más-
cara de proteção e o 
distanciamento entre 
as pessoas precisam 
ser mantidos”, disse o 
diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. “Fundamen-

tal também ficar aten-
to ao recebimento das 
doses da vacina nas 
datas corretas”.

Até o momento, 
91,5% dos holambren-
ses já receberam a 
1ª dose do antígeno. 
86,58% tomaram as 
duas doses ou o antí-
geno de dose única e 
18,5% receberam o re-
forço do imunizante.

Holambra registra 14 novos casos de 
Covid-19 ao longo da semana

A Secretaria Municipal 
da Saúde de Santo Antô-
nio de Posse realiza na 
quarta-feira, dia 29 de de-
zembro, durante o reces-
so das festividades de fim 
de ano, um plantão de va-
cinação contra Covid-19, 
na sala de vacinação da 
Vigilância Epidemiológi-
ca, das 7h às 12h. Serão 
aplicadas a primeira e a 

segunda dose dos imuni-
zantes, além da dose de 
reforço.

Vale lembrar que o in-
tervalo para aplicação da 
dose de reforço dos imu-
nizantes da CoronaVac, 
AstraZeneca e Pfizer é 
de 4 meses. Aqueles que 
foram vacinados com o 
imunizante Janssen, de 
dose única, podem rece-

ber o reforço do mesmo 
fabricante após 61 dias. 
No entanto, com a ausên-
cia desta vacina devido ao 
não envio de doses pelo 
Ministério da Saúde, o 
reforço pode ser adminis-
trado com uma dose da 
Pfizer (RNA mensageiro).

Os pontos facultati-
vos ocorrem nos dias 24, 
27, 28, 29, 30 e 31 de de-

zembro, não havendo ex-
pediente das repartições 
públicas municipais. A 
campanha de imunização 
retorna normalmente no 
dia 3 de janeiro de 2022. 
O Pronto Socorro irá fun-
cionar normalmente.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Saúde realiza plantão de vacinação contra Covid-19 
no dia 29 de dezembro
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SANEAMENTO:

A temporada de chuvas, que se intensificou com a chegada do verão, é propícia para que os entupimentos ocorram 

Da Redação

As férias escolares 
chegaram e, no trânsito, 
todo cuidado é pouco – 
principalmente com as 
crianças! Para aprovei-
tar o verão sem qual-

quer problema, é preci-
so orientá-las sobre os 
cuidados que devem ter 
no dia a dia no trânsito. 
Pensando nisso, crian-
ças atendidas pelo Grupo 
TUMM (Todos Unidos 
Mudaremos o Mundo), 

de Mococa, gravaram um 
vídeo com informações 
importantes. Assista o 
vídeo através do link: ht-
tps://youtu.be/WCdBv-
dHUkEc

A Renovias apoia o 
projeto “Arte levada a 
Sério”, através de doa-
ção incentivada através 
do Fundo Municipal dos 
Direitos da Criança e do 
Adolescente de Mococa, 
que tem como finalida-
de despertar a percepção 
de crianças e adolescen-
tes para a sinalização de 
trânsito, vertical e hori-
zontal, através da cons-
trução de atividades de 
arte educação.

Confira mais algumas 
dicas importantes para 

as crianças neste período 
de férias escolares:

Na cidade, ande sem-
pre pela calçada e o mais 
afastado da rua possível

Se precisar atravessar 
rodovias, faça sempre 
com o acompanhamento 
de um adulto

Jamais caminhe ou 
ande de bicicleta ouvin-
do música no fone de 
ouvido! Isso tira a sua 
atenção sobre o que está 
acontecendo ao seu redor

Evite correr próximo 
de ruas ou rodovias. Lu-
gar de brincar é longe 
de entradas e saídas de 
veículos. Prefira parques 
ou praças para gastar sua 
energia!

Deixou algo cair du-

rante a travessia? Não 
volte para buscar algo no 
chão. Se for realmente 
necessário, peça auxílio 
para um adulto!

Ao desembarcar de 
um veículo, sempre pre-
fira sair pelo lado direito 
(da calçada)

Quando andar de bi-
cicleta, prefira utilizar 
roupas claras e nunca se 
esqueça dos equipamen-
tos de proteção!

O Sistema de Aju-
da ao Usuário (SAU) da 
Renovias está à disposi-
ção 24 horas por dia aos 
motoristas. Para acio-
ná-lo, basta ligar 0800 
055 9696 ou usar um 
dos fones de emergência, 
implantados a cada qui-

lômetro. Condições an-
tecipadas do tráfego po-
dem ser obtidas pelo site 
www.renovias.com.br.

A malha viária da Re-
novias liga Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas: SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Gran-
de do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros. A conces-
sionária administra as 
rodovias através do Pro-
grama de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo.

Crianças dão dicas de segurança para o período 
de férias escolares

De Holambra 

Desde que assumiu 
a concessão de água e 
esgoto na cidade de Ho-
lambra, a concessioná-
ria Águas de Holambra 
alerta a população sobre 
os cuidados necessários 
para inibir a ocorrência 
de extravasamentos de 
esgoto no município. A 
temporada de chuvas, 
que se intensificou com a 
chegada do verão, é pro-
pícia para que os entu-
pimentos ocorram. Mas 
por que isso acontece?

Quem explica é o co-
ordenador de Operações 
da Águas de Holambra, 
Alan Pedra. Segundo ele, 
na maioria das vezes, os 
extravasamentos ocor-
rem devido a ligações ir-

regulares, especialmente 
quando a rede de água 
pluvial está ligada à rede 
de esgoto. Alan contabi-
liza: em dias de chuva, 
há um aumento de, apro-
ximadamente, 70% nos 
casos de entupimentos.

“As redes coletoras 
de esgoto são dimensio-
nadas para receber ex-
clusivamente efluentes, 
sendo que toda água de 
chuva deve ser destinada 
às guias e bocas de lobo 
(bueiro), que são proje-
tadas para esse volume 
que, aliás, é muito maior 
que o de esgoto”, afirma 
Alan.

Os entupimentos 
acontecem porque os tu-
bos que recebem a água 
de chuva coletam tam-
bém a água dos ralos dos 

quintais e das garagens. 
“Dessa forma, a rede de 
esgoto recebe também 
grande quantidade de 
terra, pedras e poeira. 
Como a rede de esgo-
to não é projetada para 
receber esse volume de 
materiais, ocorrem os 
entupimentos e até o re-
torno de esgoto dentro 
das residências. Infeliz-
mente, é um absurdo a 
quantidade de lixo re-
movida das tubulações 
principalmente nestas 
épocas”, diz o coordena-
dor.

A Águas de Holambra 
lembra que a ligação cor-
reta da água pluvial e da 
rede coletora de esgoto 
na residência evita en-
tupimentos e retorno de 
esgoto, além de prejuí-

zos.
Fique atento:
– A água de chuva não 

pode estar ligada à rede 
de esgoto. Esta práti-
ca, além de ilegal, causa 
transtornos e prejuízos, 
pois provoca entupimen-
to, rompimento de tubu-
lação e transbordamento 
de esgoto nas ruas ou 
dentro do imóvel;

– As águas de chuva 
devem ser conduzidas 
para as sarjetas, de onde 
vão para as bocas de lobo 
e seguem seu trajeto para 
os rios;

– Para verificar se as 
instalações de sua resi-
dência estão corretas, 
basta jogar um pouco de 
corante no ralo do quin-
tal de seu imóvel. Se a 
água colorida chegar até 

a sarjeta, significa que a 
ligação está correta;

– Para regularizar as 
instalações, tanto da li-
gação da rede de esgoto 

do imóvel ou para desla-
crar a caixa de inspeção, 
é preciso contatar o ser-
viço de um pedreiro de 
sua confiança.

Ligações irregulares são principais causas de 
extravasamentos

Prefeitura de Pedreira disponibiliza link para 
a participação popular no Plano Municipal de 

Saneamento Básico
O prefeito Hamil-

ton Bernardes Junior 
através do Decreto Nº 
3373, de 19 de novem-
bro de 2021, criou a 
Comissão de Revisão 
do Plano Municipal de 
Saneamento Básico re-
sponsável pela coorde-
nação e pela operacio-
nalização do processo 

de revisão da Política e 
do Plano Municipal de 
Saneamento Básico do 
Município de Pedreira.

A Comissão será re-
sponsável pela coor-
denação, orientação, 
assessoramento e acom-
panhamento da revisão 
do Plano Municipal de 
Saneamento Básico, di-

vulgando as propostas 
do Plano e dos estudos 
que as fundamentam, 
estando disponíveis 
para consulta virtual no 
seguinte link: https://
d o c s . g o o g l e . c o m /
forms/d/1OnJIGAo-
B o N Q H j o A Y G J f _
r6bl_942q3CO_3H1d-
DoQnto/edit no site da 

Prefeitura Municipal de 
Pedreira: www.pedrei-
ra.sp.gov.br.

As audiências públi-
cas serão realizadas de 
forma híbrida, virtual 
e presencial, nos dias 
11 de janeiro e 1º de fe-
vereiro de 2022, além da 
consulta pública de for-
ma presencial nos dias 

18, 20, 25 e 27 de janei-
ro, sendo cada uma em 
um bairro estratégico 
do Município de forma 
a prestigiar ainda mais 
a participação popular 
na elaboração do Plano.

Após a realização da 
consulta pública virtu-
al, das quatro consul-
tas públicas presenciais 

e das duas audiências 
públicas, consideran-
do as sugestões popu-
lares que guardem vi-
abilidade, o texto final 
do Plano Municipal de 
Saneamento Básico de-
verá ser encaminhado à 
Câmara Municipal para 
votação até o dia 21 de 
fevereiro de 2022.

Da Redação

Na Região Metropoli-
tana de Campinas (RMC) 
foram gerados, em no-
vembro de 2021, 8.842 
postos de trabalho e, no 
acumulado do ano, foram 
criadas 72.766 novas va-
gas, 9.150,5% acima das 
804 eliminadas no acu-
mulado de 2020. Os da-
dos são do Novo CAGED 
(Cadastro Geral de Em-
pregados e Desemprega-
dos), avaliados pelo de-
partamento de Economia 
da Associação Comercial 
e Industrial de Campinas 
(ACIC). Os destaques, na 
RMC, foram os segmen-
tos de Indústria, Serviços, 
Comércio, Construção 

Civil e Agropecuária que, 
juntos, geraram 8.842 
postos, o equivalente a 
100% de todas as vagas 
criadas no mês.

Em Campinas foram 
gerados, em novembro 
deste ano, 3.450 postos 
de trabalho. No acumula-
do do ano foram criadas 
24.285 vagas com car-
teira assinada, o que re-
presenta 629,78% acima 
das 4.584 eliminadas no 
acumulado de 2020. Os 
segmentos que mais se 
destacaram no municí-
pio foram Serviços, Co-
mércio, Construção Civil, 
Indústria e Agropecuá-
ria que, juntos, geraram 
3.450 novos empregos no 
mês. Além de Campinas, 

as cidades da região que 
mais admitiram em no-
vembro foram Indaiatu-
ba (3.733 postos), Ame-
ricana (3.603) e Paulínia 
(2.490).

O economista e diretor 
da ACIC, Laerte Martins, 
destaca que a geração 
de empregos formais no 
período acumulado do 
ano evoluiu. “Está haven-
do geração de postos de 
trabalho. Em novembro 
de 2021 a expansão foi 
em média 10%, ao mês”, 
explica Martins. Para o 
economista, a taxa limi-
ta o crescimento do em-
prego, nesse patamar. 
“Apesar do plano nacio-
nal de imunização estar 
evoluindo positivamente, 

as injunções econômicas 
estão provocando uma 
elevada taxa de inflação e 
o crescimento da taxa de 
juros. Além disso, a crise 
energética, juntamente 
com a crise hídrica, e a 
desvalorização do Real 
frente ao Dólar, frustram 
as pretensões de recupe-
ração do emprego e ren-
da para este final de ano. 
Podemos prever um cres-
cimento lento e mais bai-
xo, e não uma expansão 
mais arrojada. No entan-
to, ainda assim, vemos 
um nível de desemprego 
em leve baixa”, esclare-
ce Laerte Martins. Para 
2022, o diretor da ACIC 
acredita que a incerteza 
na geração de emprego 

e renda continuará em 
função, principalmente, 
da instabilidade econô-
mica e das eleições pre-
sidenciais, em outubro, 
e menos pelos efeitos da 
pandemia.

Em nível nacional, se-
gundo o Novo CAGED, 
o emprego formal, com 
carteira assinada, re-
gistrou, em novembro 
de 2021, um saldo de 
324.112 postos de tra-
balho, resultantes de 
1.772.766 admissões e 
de 1.448.654 desliga-
mentos. “No acumulado 
do ano, até novembro, 
foi registrado um saldo 
de 2.992.898 empregos, 
quando comparado com 
o acumulado de outubro. 

Houve uma expansão de 
13,11% na geração de pos-
tos de trabalho no País”, 
afirma Laerte Martins.

Os segmentos que 
mais geraram postos de 
trabalho foram: Servi-
ços, Comércio, Indústria, 
Construção Civil e Agro-
pecuária. “Comparando 
os meses de novembro 
e outubro de 2021, ve-
rifica-se uma expansão 
de 28,07% nos volumes 
avaliados. Apenas os 
Serviços e o Comércio 
expandiram em 48,95%. 
Já a Indústria registrou 
a maior queda (69,37%), 
seguida da Agropecuá-
ria com (87,32%) e da 
Construção Civil com 
(27,56%).

RMC registra novos 8.842 empregos com carteira 
assinada em novembro
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FESTIVIDADES:

Os serviços terão expediente alterado entre os dias 20 de dezembro e 2 de janeiro

Com a aproximação 
do fim do ano e a queda 
na demanda de atendi-
mento por causa de fes-
tividades e das férias, 
a Prefeitura realiza um 

redimensionamento das 
atividades em diversos 
setores da administra-
ção pública. Assim, os 
serviços terão expedien-
te alterado entre os dias 

20 de dezembro e 2 de 
janeiro.

As unidades básicas 
de saúde do Fundão e do 
Palmeiras irão fechar em 
20 de dezembro e serão 
reabertas na segunda-
feira, dia 3 de janeiro. Os 
PSFs Santa Margarida e 
Imigrantes suspenderão 
as atividades nos dias 
24 e 31. A Farmácia da 
Policlínica ficará fecha-
da para reforma entre os 
dias 27 de dezembro e 2 
de janeiro. Pacientes que 
fazem uso de medica-
mento contínuo podem 
retirar o item nos dis-
pensários dos PSFs Imi-
grantes e Santa Margari-

da. Os remédios de alto 
custo devem ser solici-
tados antecipadamente 
até 23 de dezembro.

A vacinação contra 
a Covid-19, que acon-
tece regularmente no 
Salão da Terceira Idade 
às quartas e sextas-fei-
ras, não será realizada 
nos dias 24 e 31 de de-
zembro. A Policlínica 
Municipal de Holambra 
funcionará como de cos-
tume, 24 horas por dia, 
sem qualquer interrup-
ção, assim como o Servi-
ço de Ambulância (192).

As atividades nas cre-
ches municipais serão 
paralisadas de 24 de de-

zembro a 2 de janeiro de 
2022. A partir do dia 3 
todas as unidades fun-
cionarão normalmente.

Os trabalhos no De-
partamento de Promo-
ção Social, no Centro de 
Referência da Assistên-
cia Social, o CRAS, no 
Salão da Terceira Ida-
de (atividades da área 
social) e no Núcleo de 
Atenção e Orientação Te-
rapêutica ao Trabalho, o 
NAOTT, serão interrom-
pidos na segunda-feira, 
dia 20, e retomados em 
3 de janeiro de 2022. No 
Paço Municipal as ativi-
dades ficam suspensas 
entre 27 de dezembro e 

2 de janeiro.
Os ônibus do trans-

porte público municipal 
não irão circular apenas 
nos dias 25 de dezembro 
e 1º de janeiro. A coleta 
de lixo funcionará nor-
malmente. A de reciclá-
veis será suspensa em 24 
e 31 de dezembro, assim 
como os serviços de var-
rição de áreas públicas.

De acordo com a di-
retora municipal de Ad-
ministração e Recursos 
Humanos, Grassi Go-
mes, as adequações per-
mitem que os servidores 
saiam de férias sem que 
haja prejuízo dos servi-
ços públicos.

Serviços públicos têm funcionamento alterado 
em função das festividades de fim de ano

Sicredi União PR/SP doa 165 toneladas de 
alimentos

Da Redação

No ano em que cerca 
de 19 milhões de bra-
sileiros enfrentaram 
situação de fome, segun-
do a Rede Brasileira de 
Pesquisa em Soberania 
e Segurança Alimentar 
e Nutricional, uma ini-
ciativa da Sicredi União 
PR/SP ajudou a levar al-
imentos para a mesa de 
milhares de famílias.

Por meio da campanha 
Árvore Solidária, os mais 
de 1,3 mil colaboradores 
das agências e da sede 
da instituição financei-
ra cooperativa doaram 
e ajudaram a arrecadar 
alimentos, com direito a 
uma boa notícia: o desa-
fio de 150 toneladas foi 
superado e a cooperativa, 
pela primeira vez, atin-
giu 165 toneladas de ali-
mentos como arroz, fei-
jão, farinha, açúcar, leite, 
entre outros perecíveis e 
não perecíveis, além de 
produtos de higiene, fral-
das e brinquedos. As do-
ações beneficiaram mais 
de 10 mil pessoas atendi-
das por 166 entidades.

Neste ano, a ação, 
que chegou à 12ª edição, 
começou na segunda 
quinzena de novem-
bro e foi realizada nas 
112 agências da Sicredi 
União PR/SP instaladas 
nas regiões Norte e No-
roeste do Paraná, e, em 
São Paulo, nas regiões 
Centro e Centro Leste 
Paulista.

Com 21 cidades en-
volvidas na campanha, 
a regional Centro Leste 
Paulista teve o município 
que mais arrecadou em 
2021: Mogi Guaçu. Na 
cidade foram angariadas 
quase 11 toneladas, sen-
do 9.800 kg de alimen-
tos não perecíveis e 980 
kg de tomates. Todo o 
conteúdo arrecadado foi 
distribuído a mais de 20 
entidades.

Ainda na mesma 
região, mas em São 
João da Boa Vista, pelas 
três agência na cidade 
– Centro/Mantiqueira 
e Unimed -, foram ar-
recadados mais de 2,5 
toneladas (2.500kg) de 
alimentos não perecíveis 
e não perecíveis, além de 

produtos de limpeza, que 
vão beneficiar de três a 
quatro instituições, en-
tre elas a Cara Limpinha, 
que cuida de crianças 
retiradas dos pais por 
maus-tratos e ou pais de-
pendentes químicos; Asi-
lo São José, que atende 
idosos deixados por suas 
famílias; e Lar dos Vicen-
tinos, que ajuda famílias 
carentes em São João.

CENTRO PAULISTA
Na regional Centro 

Paulista, com 14 cidades 
integrantes, Piracicaba 
liderou a arrecadação 
com cinco toneladas de 
mantimentos nas qua-
tros agências instaladas 
no município. A maior 
parte do montante ar-
recadado foi revertida à 
Central Única das Fave-
las (Cufa) e o restante 
dos alimentos dividido 
entre o Exército das For-
miguinhas, Associação 
Beneficente São Vicente 
de Paula e os Vicentinos 
da Igreja de Santa Terez-
inha.

Já na cidade de Li-
meira, as duas agências 

localizadas no município 
arrecadaram 2.100 kg de 
donativos e que foram 
repassados ao Asilo João 
Kühl Filho e ao Centro 
Social Alessandra Neves.

Em Rio Claro, foram 
angariados cerca de 
duas toneladas de ali-
mentos não perecíveis e 
o montante arrecadado 
pela agência da cidade 
irá beneficiar cinco en-
tidades: Associação das 
Catadoras de Lixo Reci-
clável, Lar Bethel, Abri-
go São Vicente de Paula, 
Rede Rio-clarense de 
Combate ao Câncer e a 
ONG Da Rua Para Casa.

É o 12º ano que a Si-
credi União PR/SP real-
iza a ação no período na-
talino. A campanha vai 
ao encontro dos Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODSs), Pac-
to Global (Global Com-
pact) da Organização das 
Nações Unidas (ONU) ao 
qual a instituição finan-
ceira cooperativa é sig-
natária.

SOBRE A SICREDI 
UNIÃO PR/SP

A Sicredi União PR/
SP é uma das 108 co-
operativas do Sistema 
Sicredi. Com atuação 
no norte e noroeste do 
Paraná, centro e leste 
de São Paulo, tem 111 

agências em mais de 80 
municípios. Conta com 
1,2 mil colaboradores e 
quase 400 mil associa-
dos que, como são sócios, 
têm participação nas de-
cisões e resultados.

Taróloga faz previsões de política, amor, negócios, 
famosos e Copa do Mundo

Os últimos dois anos 
foram bem conturba-
dos na área da saúde, 
política e negócios. De 
acordo com a taróloga 

Célia Siqueira, as pre-
visões apresentadas 
para 2022 não são tão 
ruins. Pela soma dos 
algarismos 2+0+2+2, 

o sexto Arcano maior 
do tarô para esse ano 
é a carta do amor, dos 
enamorados ou aman-
tes.

Segundo a leitura, 
será um ano de muitos 
relacionamentos amo-
rosos, principalmente 
para os signos de cânc-
er, virgem e gêmeos, e 
também menos brigas 
familiares. Por ter forte 
influência dos orix-
ás Iemanjá e Oxum, o 
novo ciclo trará muita 
força, justiça e inten-
sidade. Será preciso 
ter muita atenção nas 
escolhas ao longo ano.

“É um ano de refor-
ma íntima e muitas 
dúvidas, ideal que as 
pessoas busquem uma 
orientação, seja re-
ligiosa ou psicológi-
ca. Importante que 
sejam prudentes nas 
escolhas e não tome 
decisões precipita-
das, principalmente 
nos negócios. Apesar 
de 2022 ser positivo 
para investimentos, é 
necessário ter cautela e 
selar acordos e contra-
tos somente após o mês 

de abril”, diz Célia.
Na política, dois 

grandes nomes já em 
destaque perman-
ecerão no topo da dis-
puta para presidência, 
surgirão novos can-
didatos para outros 
cargos, e muitos de-
les, jovens. O setor do 
turismo, imobiliário e 
eventos crescem e gan-
ham novos formatos 
de negócios. Vendas de 
casas, apartamentos e 
terrenos se intensifi-
cam, e o sonho da casa 
própria para muitas 
pessoas, se torna re-
alidade. No esporte, a 
Copa do Catar promete 
muitas emoções entre 
Alemanha, Itália e Bra-
sil, que poderão passar 
das quartas de final. 

Segundo a tarólo-
ga, na saúde acontece 
descobertas promis-
soras sobre algumas 
doenças, como o cânc-
er, mas por outro lado, 
doenças antigas ressur-
gem com força, como 
o sarampo e catapora. 
A taxa de desemprego 
continua alta, contudo, 
surgem mais negócios 

próprios e novos mi-
c r o e m p r e e n d e d o r e s 
se lançam no merca-
do. Desastres naturais 
serão frequentes, prin-
cipalmente enchentes, 
por causa da quanti-
dade elevada de chuva.

Na televisão, o apre-
sentador Fausto Silva 
(Faustão) tem uma vol-
ta triunfal, surpreende 
com seu posiciona-
mento e a condução do 
novo formato. Ana Ma-
ria Braga se afasta mais 
uma vez por problemas 
de saúde. Surgem pro-
gramas de entrevis-
tas e entretenimento, 
com ênfase na mulher. 
Muitos influencers que 
possuem canais ex-
pressivos no YouTube, 
lançam novos projetos 
também na mídia tele-
visiva. O setor cultural 
retoma cheio de novi-
dades, na música com 
novos estilos, no teatro 
e no cinema nacional.

O Big Brother Bra-
sil 22 será marcado 
por muitas brigas e 
romances, principal-
mente pela formação 
de um casal, que sur-

preenderá todos os ex-
pectadores pela união 
dentro da casa. Marcos 
Mion terá mais visibi-
lidade e credibilidade 
dentro da emissora, 
Luciano Huck se man-
tem estável e existe 
grande possibilidade 
de Angélica voltar às 
telinhas.

Será um ano mui-
to bom para Anitta, 
lançará diversos tra-
balhos, fará ótimas 
parcerias com setor 
industrial e por ser o 
ano do amor, possui 
grande possibilidade 
de namorar, com isso 
se dedicar um pouco 
mais a sua vida pessoal 
do que de costume. 
Whindersson Nunes 
também engata um 
relacionamento sério, 
Xuxa pode se tornar 
avó e grandes nomes, 
como Roberto Carlos e 
Silvio Santos, passam 
por problemas sérios 
de saúde.

Para saber mais so-
bre grafologia, acesse: 
www.instagram.com/
institutoceliasiqueira_
oficial.
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TURISMO:

Governo de São Paulo libera R$ 615 mil para construção de área de exposição e mirante no Complexo Turístico do Morro do Cristo

O deputado estadual 
Edmir Chedid (DEM) co-
municou ao prefeito de Pe-
dreira, Hamilton Bernar-
des Junior, a liberação pelo 
Governo do Estado, atra-
vés do Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimen-
to dos Municípios Turísti-
cos (DADETUR), vincula-
do à Secretaria de Estado 
de Turismo e Viagens, de 
uma verba no valor de R$ 
615.073,96 para a constru-
ção de área de exposição e 
mirante no Complexo Tu-
rístico do Morro do Cristo.

“O Município elabo-

rou o projeto executivo 
ao DADETUR. O investi-
mento foi autorizado de-
pois da análise realizada 
pelo Departamento, fato 
que garante a transparên-
cia em relação ao repasse 
de recursos financeiros do 
Governo Estadual a cidade 
de Pedreira. Esta prática 
é fundamental na Admi-
nistração Pública, confor-
me temos defendido na 
Assembleia Legislativa de 
São Paulo”, destacou na 
ocasião o deputado Edmir 
Chedid.

Para o prefeito Hamil-

ton Bernardes Junior trata-
se de mais um importante 
investimento no setor de 
Turismo. “Desenvolve-
mos uma série de obras no 
Morro do Cristo, entre elas 
a implantação do Jardim 
das Oliveiras, construção 
da nova Lanchonete, a ins-
talação dos quadros dos 
Apóstolos, além da com-
pleta revitalização do Tele-
férico. Agora vamos iniciar 
em breve a construção de 
área de exposição e miran-
te, tudo com o objetivo de 
criar novas atrações turís-
ticas para Pedreira”, enfa-
tizou Hamilton Bernardes.

O anúncio ocorreu du-
rante solenidade realizada 
no dia 16 de dezembro, no 
Palácio dos Bandeirantes, 
quando o Governo Esta-
dual também realizou a 
assinatura de parceria com 
o SEBRAE e o lançamento 
oficial do Programa Rotas 
Gastronômicas.

Governo de São Paulo libera R$ 615 mil para construção 
de área de exposição e mirante no Complexo Turístico do 

Morro do Cristo


